

# *Cuba mantiene Operación Verdad para desmontar mentiras*

---



**Operación Verdad, Fidel Castro, convocó una masiva conferencia de prensa**

La Habana, 21 enero (RHC) La Revolución Cubana mantiene el desafío comunicacional de mostrar su realidad a 64 años de la Operación Verdad, primer intento por romper el discurso monopólico de los grandes medios.

El hecho fue la primera batalla de la isla caribeña contra la desinformación, luego de que el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, convocara a una masiva conferencia de prensa para desbaratar una campaña sobre los juicios y el ajusticiamiento de connotados torturadores y asesinos de la dictadura batistiana.

La jugada mediática comenzó con pronunciamientos de congresistas estadounidenses que fueron secundados inmediatamente por agencias de prensa como la UPI y AP que impusieron una narrativa sobre la naciente Revolución en el mundo.

En menos de 48 horas más de 380 periodistas de Estados Unidos y América Latina fueron invitados a La Habana donde pudieron apreciar de primera mano evidencias de los crímenes cometidos por quienes eran enjuiciados y el apoyo masivo del pueblo a las medidas del gobierno.

Al responder a preguntas de los periodistas Fidel denunció el monopolio informativo de las agencias de noticias y planteó la necesidad de que Latinoamérica tuviera voz propia, idea que se materializaría meses después con la fundación, en junio de 1959, de la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina.

Ese escenario mediático se mantiene en la actualidad mediante operaciones de guerra híbrida o de cuarta generación, amplificados por las plataformas de redes sociales.

Autoridades cubanas, expertos y profesionales de la comunicación denuncian periódicamente la puesta en marcha de campañas y operaciones de desinformación desde esos espacios mediante el empleo de bots y técnicas psicológicas para provocar un estallido social o denigrar los programas de la Revolución y sus gobernantes.

Ante estos desafíos la Revolución Cubana ha mantenido su apego al principio que acompañó su proyecto mediático desde sus comienzos: el compromiso con la verdad.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/311199-cuba-mantiene-operacion-verdad-para-desmontar-mentiras>



**Radio Habana Cuba**